

H. Ex. Hassan Abdul Rahman AlSerkal
Executive Vice president
Chief Operations Officer
Dubai Financial Market
Dubai -UAE

سعادة/ حسن عبدالرحمن السركال،،،،،
الموقر
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي - إ.ع.م

**Result of Damac Properties Dubai PJSC
Extra-Ordinary General Meeting
held on Sunday 22/03/2015**

نتائج إجتماع الجمعية العمومية غير العادية
لشركة داماك العقارية دبي ش.م.ع
المنعقد يوم الأحد 2015/03/22

Dear All,

Kindly be informed that DAMAC Properties Dubai PJSC Extra-Ordinary General Meeting held on Sunday, 22/03/2015, at 03:30 PM, in Sadaf Ballroom, Amwaj Rotana Hotel- Jumeirah Beach, Dubai.

السادة الكرام،
نود إعلامكم بأن إجتماع الجمعية العمومية غير العادية لشركة داماك العقارية دبي ش.م.ع انعقد يوم الأحد 2015/03/22 في تمام الساعة الثالثة والنصف بعد الظهر بقاعة صدف في فندق أمواج روتانا، شاطئ جميرا، دبي.

Resolved The following:

وقد أقرت الجمعية العمومية العادية البنود التالية:

- 1- Approved the Board of Directors recommendation to amend clauses no (20) & (21) & (22) of the company's amended MOA available on Damac's website: www.damacproperties.com, and authorize the Chairman to do the needful.

1- تمت المصادقة على مقترحات مجلس الإدارة بشأن تعديل المادة (20) و(21) و(22) من النظام الأساسي المعدل والمعاد صياغته للشركة والمعروضة على الموقع الإلكتروني لشركة داماك www.damacproperties.com ، وتفويض رئيس مجلس الإدارة للقيام بالإجراءات اللازمة.

Accept our sincere regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

Hussain Ali Habib Sajwani - حسين علي حبيب سجواني

Chairman - رئيس مجلس الإدارة



CC to:

- Securities & Commodities Authorities

نسخة الى:

- هيئة الأوراق المالية والسلع